

Einwohnergemeinde Allschwil - «Spätestens, wenn wir uns begrüßen, bin ich happy und voll drin.»

## «Spätestens, wenn wir uns begrüßen, bin ich happy und voll drin.»

11.12.2023

Eigentlich tue sie ja nichts Spektakuläres, sagt Katja Becker. Doch für ein sechsjähriges Mädchen kann das die Welt bedeuten. Zumindest für zweieinhalb Stunden alle zwei Wochen. Denn dadurch ist es «mitten unter uns». Siehe lange Version

«Das grösste Geschenk, das ich wirklich von Herzen machen kann, ist, meine Zeit zu schenken; meine Aufmerksamkeit.» Und das tut Katja Becker. «mitten unter uns» nennt sich das Programm des Roten Kreuz Baselland: Menschen wie Frau Becker setzen ihre Zeit für Menschen wie Yadel\* ein, dieses sechsjährige Mädchen, dessen Eltern einst aus Eritrea flohen und deren Familie heute im Baselbiet zuhause ist.

Was sie zusammen unternehmen, sei gar nicht so spektakulär, erzählt die Mutter zweier Söhne im Teenageralter. Das eine Mal kochen sie gemeinsam, das andere Mal spazieren sie auf der Sichertorn oder durch's Uetental, um unterwegs zu picknicken. Ausserdem basteln sie und backen oder sie lesen sich durch die Bibliothek. «Yadel erwartet kein grosses Programm; sie geniesst es, bei mir zuhause zu sein, sich in meinem Garten aufzuhalten, das allein scheint eine grosse Bereicherung für sie zu sein.»

### «Es gibt mir Energie»

Katja Becker hatte Zeit ihres Berufslebens immer nur für Geld gearbeitet. «Aber das kann es doch irgendwie nicht sein. Also fragte ich mich: Was macht es mit mir, wenn ich meine Zeit ohne Bedingung gebe; wie würde sich das anfühlen?» Und weil sie eine Frau der Tat ist, probierte sie es einfach aus. Im Programm «mitten unter uns» fand sie das perfekte Angebot für sich, das war im 2020.

\*Der Name des teilnehmenden Mädchens wurde aus Persönlichkeitsschutz geändert.

### **Möchten auch Sie sich für die Chancengleichheit aller Kinder engagieren? Suchen Sie ein freiwilliges Gotti oder eine Gastfamilie für Ihr Kind?**

Interessierte melden sich unverbindlich bei: Rotes Kreuz Baselland, Tel. 061 905 82 00, freiwillige(at)srk-baselland.ch. Weitere Informationen unter: <https://www.srk-baselland.ch/mitten-unter-uns>.

«Mein freiwilliges Engagement ist eine grosse Bereicherung», so Becker.

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Rotes-Kreuz.php>